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2016年第１回運営委員会報告

2016年第１回運営委員会報告2016年第１回運営委員会報告

2016年第１回運営委員会報告

（５）小池会計部長

（５）小池会計部長（５）小池会計部長

（５）小池会計部長

　　１月１０日（日）10:30～12:30　柳泉園２Ｆ

・１/１１（月）2015年会計報告の監査を受けます

・2016年の予算案を作成しました　総会で承認を得ます

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長 ・過去の会計帳簿、領収書等の保管期間について

・あけましておめでとうございます　本年もよろしくお願いします 　→過去２期（４年）分とし、それ以前は廃棄とする（承認）

・年末年始の西高コート対応お疲れ様でした（20名参加） （６）愛甲コート取り部長

（６）愛甲コート取り部長（６）愛甲コート取り部長

（６）愛甲コート取り部長

・今年の検討事項を整理しましたので、次回の運営委員会 ・ＩＤの有効期限切れの方は１月末までに更新お願いします

　から討議を開始したいと思います 　パスワードを変更した場合は、必ず会長に通知してください

（２）小武海副会長

（２）小武海副会長（２）小武海副会長

（２）小武海副会長 ・ジュニアから一般（高校生）に切り替わった会員はスポーツ

・2015年、一年間運営委員会で討議した事項を整理しました 　センターで申請し、ＩＤとパスワードを連絡してください

　総会で報告します （７）各クラブ報告

（７）各クラブ報告（７）各クラブ報告

（７）各クラブ報告

（３）小桧山副会長

（３）小桧山副会長（３）小桧山副会長

（３）小桧山副会長 <OSA> 1/9（土）総会、新年会を行いました

・各種イベントへの取り組みについて、準備、運営のあり方を <ふじ> 全体忘年会への参加（63名）ありがとうございました

　見直し、改善を図っていきたいと考えています 1/16（土）総会、新年会を行います

（４）西村技術部長

（４）西村技術部長（４）西村技術部長

（４）西村技術部長 <さくら> 1/16（土）役員引継ぎ、新年会を行います

・コートの確保状況でスクールの開始時間が都度異なります （８）事務局／検討事項

（８）事務局／検討事項（８）事務局／検討事項

（８）事務局／検討事項

　必ずガット、ＨＰを確認の上、参加ください ・久米川コート整備に関する請願書は、12/21の本会議で

・第Ⅲ期スクールは３/２７（日）で終了します 　採択されました（２年以内に掘り起しの見込み）

久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

※追加コート情報は、ホームページ、携帯ホームページでご確認ください
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※1～3月の土曜日は恩多コートです！

※1～3月の土曜日は恩多コートです！※1～3月の土曜日は恩多コートです！

※1～3月の土曜日は恩多コートです！

高校コート練習会

高校コート練習会高校コート練習会

高校コート練習会 9:00～13:00 13:00～17:00

<２月のスクール>

<２月のスクール><２月のスクール>

<２月のスクール>

通常通り８：３０スタート  ２/２７（土） 東村山高校 － ふじ

初心者

初心者初心者

初心者 ８：３０～１０：００

８：３０～１０：００８：３０～１０：００

８：３０～１０：００  ２/２８（日） 東村山高校 ふじ さくら

初級

初級初級

初級 １０：１０～１１：４０

１０：１０～１１：４０１０：１０～１１：４０

１０：１０～１１：４０  ２/２８（日） 東村山西高校

※西高は車NG！

※西高は車NG！※西高は車NG！

※西高は車NG！

”２月運営委員会” 2/14（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ　　運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者 さくらクラブ西村憲治　まで

合同練習会

2016

２月号

初打ち！初打ち！初打ち！初打ち！集合写真集合写真集合写真集合写真 ２０１６年１月１０日２０１６年１月１０日２０１６年１月１０日２０１６年１月１０日 久米川コート久米川コート久米川コート久米川コート

”市民テ”市民テ”市民テ”市民テ 総会”総会”総会”総会”

１/２４（日）１６：００～

萩山公民館

第一集会室

みなさん参加を！

みなさん参加を！みなさん参加を！

みなさん参加を！



新年＆総会直前特集

新年＆総会直前特集新年＆総会直前特集

新年＆総会直前特集

新年、川路会長に一門一答

新年、川路会長に一門一答新年、川路会長に一門一答

新年、川路会長に一門一答

皆様、明けましておめでとうございます。新しい年にあたり、川路会長に聞いてみました。 さくらクラブ　浜 敬子

さくらクラブ　浜 敬子さくらクラブ　浜 敬子

さくらクラブ　浜 敬子

Ｑ１：

Ｑ１：Ｑ１：

Ｑ１：会長として今年で何年目になりますか？

今年で10年目になります。

Ｑ２：

Ｑ２：Ｑ２：

Ｑ２：会長任務にあたり、どんなことを自分に課していますか？

①市民テの将来にかかわる礎（財産）になる事はなんなのかを常に考えています。

②常に「一致団結して健康で明るい快適なテニス環境を作る」為の行動をする。

Ｑ３：

Ｑ３：Ｑ３：

Ｑ３：2015年の市民テの運営に対してはどんな感想がありますか？

①市民テの長い歴史は、自己犠牲をいとわない多くの会員が在籍したと考えています。こう言った心情をうまく

　　伝えられなかった歯がゆさが有ります。

　　しかし久米川コートの掘起しに関する請願書を提出できた事は市民テとしての組織力を発揮出来たと思います。

②コート面数を充分確保する事は大切な事です。コート面数と参加人数のバランスについての対応（判断・行動）が

　　もう少し出来たのではないかと思っています。

Ｑ４：

Ｑ４：Ｑ４：

Ｑ４：2016年の目標はどんなでしょう？

１．久米川コートの掘起しが実現した場合、良好なコンディションを維持していく事が重要でその為の対応を実践する事です。

２．昨今の会員減少傾向に対して問題点を把握し対応していく事が重要なポイントになると考えています。

Ｑ５：

Ｑ５：Ｑ５：

Ｑ５：こんな2016年になってくれたらいい、というのを挙げてください。

各クラブ内の親睦が薄れている気がします。クラブ間の親睦を高めていく事で退会者を減らし、

各イベント「柳杯・忘年会」の参加率を上げ、ひいては会員増加につながっていく事になればと考えます。

＜水曜ナイター参加状況＞

＜水曜ナイター参加状況＞＜水曜ナイター参加状況＞

＜水曜ナイター参加状況＞ ２０１５年は、４～１１月で計２３回実施しました

4 2 11 17 － 2 9 11 12 9 14 － 11 － － － 9 6 9 12 12 － 12 8 － － 9 11 10 － － 8 7 － －

・ナイター会員：１６名（最多参加：２０回、最少参加：０回） ・ビジター会員：８名（最多参加：６回）

＜各クラブ土曜ナイター参加状況（６月より２クラブ合同開催）＞

＜各クラブ土曜ナイター参加状況（６月より２クラブ合同開催）＞＜各クラブ土曜ナイター参加状況（６月より２クラブ合同開催）＞

＜各クラブ土曜ナイター参加状況（６月より２クラブ合同開催）＞ ※各クラブの今年のナイター枠確保の参考にしてください
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＜平成２７年市民テ総会検討事項の報告＞

＜平成２７年市民テ総会検討事項の報告＞＜平成２７年市民テ総会検討事項の報告＞

＜平成２７年市民テ総会検討事項の報告＞

２月号ガット編集：さくらクラブ　浜敬子、チームひまわり　椎名啓雄
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月 ４月 ５月 ６月 ７月 ８月

（会員増対策） ・会員増員に対して、市報、HP等に募集の告知案を検討 ・今年度は左記を検討

1.　会員増対策の検討

◎　昨年同様会員減少を踏まえて、原因の追究増員策を考える 　今年も例年同様「口コミ」「スポセンへの掲示」 　さらに深度化を図る

・募集方法を再考し会員増を図る ・新しい試みとして市民大会等でのチラシ配布、体験スクールを ・市民テの日曜スクール、

　実施（５月～）　　活動報告のとおり、評判は良かった 　イベント等に体験参加

（柳杯） ・外部コートや複数日開催案等出たが、市民テの文化として継続 ・今年度は運営委員会で

２.　柳杯について

◎（結論）運営面を配慮し、昨年同様に恩多コート1日で開催 　しかし経費節減、市の大会日程等から開催日は7月26日のみ、 　早くから方針を決める

◎　開催日は７月２６日（日） 　会場は恩多コート、可能な限りコート面数の確保を試み、確保 ・今回は対抗戦とイベント

・各クラブ会長→柳杯実行委員（男女各1名）選出 　出来たコートを使用し、今年度はクラブ対抗ミックスダブルス 　性の両方を兼ね備えた

　次年度もいずれかの方にに残っていただく 　の形式で開催した 　大会になった

　（運営をスムーズに） ・運営は二部制とし、一部は各クラブ１チーム、二部は参加状況 ・基本的には左記を検討、

・運営の方針は運営委員会で大まかな方針を策定 　に応じて、複数チームのエントリー（１チーム３ペア） 　継続する

　詳細は運営委員会及び実行委員会で決定

３.　ガット送付

（経費の節約） ・ガット郵送　
２０１５年１月：１０５名→２０１６年１月：９６名

・左記の実施項目を継続

　　（印刷もの）

◎（結論）従来通り「ガットの輸送が不要で経費削減に協力 ・久米川コートでの受け取りの実施（１５名） 　していく

　いただける人」というトークで随時協力をお願いする ・２０１６年の新人会員には要/不要を確認…実施済

◎新入会時に、郵送の要/不要を確認する

（コート面数） ・左記を実行中 ・特に問題なければ来年度

４.　コート面数確保

◎（結論）基本的にコート確保に制限はかけない 　２０1６年は1、2、3月の土曜は恩多コートを確保済み 　以降も継続

　しかし予算の動向等を見つつ調整する ・コート取り随時予約の取り決め、ルール等の決定

・２０１５年1２月～２０1６年３月のコート確保については、 　練習中の雨天強風でキャンセルする場合の、コートにいる人の

　８月までに決定する 　報告ルール等

・水曜ナイターのコート削減について ・参加人数の実績

（平均１０．１人）

により７月より面数を２面

５.　その他

（掘り起こし、再整備） ・平成１８年の掘り起こしから９年経過、再整備の必要性を強く ・１２月市議会にて承認

　・久米川コート整備

◎（結論）コート整備について市に対して正式に要請する 　認識、直接市へ意見の申し立て、具申書を提出する 　されているが予算計上に

　　(掘り起こし等再整備） 　（請願書を提出） 　→請願書（案）の作成（７月中）→協賛議員の選出、依頼、 　向けての動向を見守る

　内容説明（８月中）→請願書名簿への署名（サイン・押印） 　（協賛議員連携）

　コート測量、報告書まとめ（９月中）→９/２４請願書提出

　・市民テ全体忘年会

（開催方法等） ・昨年はふじクラブが幹事になり成功裏に終了 ・左記の実施項目を継続

　　の見直し

◎（結論）開催方法と補助費の扱い、幹事クラブの負担軽減に ・方向性としては「開催を望んでいる方が少数でもいれば中止は 　していく

　関して検討を重ねて行く 　しない」但し、開催方法等は、今後じっくり検討を重ねていく

　・久米川利用状況等

（久米川コート利用状況） ・コートの時間別、利用人数を調べコートの有効利用を図ることを ・完了

　現状で特に問題はない　　但し８時～９時のスクールのない 　目的に検討しました

　時は取らない、１７時以降は１面とする 　※　皆さんご協力ありがとうございました！

まとめ（結論）

まとめ（結論）まとめ（結論）

まとめ（結論）検 討 項 目

検 討 項 目検 討 項 目

検 討 項 目 検討課題

検討課題検討課題

検討課題 見直し理由と検討内容・結果

見直し理由と検討内容・結果見直し理由と検討内容・結果

見直し理由と検討内容・結果


